

miércoles 22 de mayo de 2019

Capilla de Nuestro Padre Jesús

Aznalcazar

La antigua capilla de Nuestro Padre Jesús, que se encontraba anexa al Hospital de caminantes denominado “Cuerpo de Dios” (hoy desaparecido), fue derribada en 1968 para construir la actual, que se inauguró en 1970. Remodelada posteriormente en varias ocasiones, alberga la imagen de Nuestro Padre Jesús del Socorro (s. XVIII). Un antiguo cuadro-tapiz en el interior de la Capilla, representa la Cruz de Jerusalén, insignia de Nuestro Padre Jesús.

